



Protestan trabajadores del Poder Judicial en inmediaciones del Palacio Legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ y ARGELIA CASTEL).- ¿Cómo se encuentran las cosas al exterior del **Palacio Legislativo de San Lázaro**?

Tenemos un grupo importante de manifestantes que llegaron exactamente al cruce de Fray Servando Teresa de Mier y la avenida Congreso de la Unión. Ellos son alrededor de mil personas, son trabajadores del Poder Judicial que llegaron a este punto a las 5:15 de la mañana.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6y-vnusndGI0jFYPgINRIB1y_NM4ZuiVKST8B1sntrHw?e=uJUjt0